

La science accrédite le Coran

<"xml encoding="UTF-8?>

Par Mustapha HMIMOU

Le Coran n'est pas destiné aux seuls Arabes. Il se veut plutôt message divin universel pour toute l'humanité. D'aucuns se demanderaient alors et à juste titre, quelles sont les preuves censées l'accréditer comme Livre émanant réellement du Créateur, non pas seulement pour les Arabes qui peuvent s'en rendre compte à partir du seul texte, mais pour le reste de l'humanité ?

En réponse à cette question pertinente et légitime, il faut dire que comme le Coran doit être l'ultime message divin universel, Allah l'a voulu Livre prodigieux et prodigue en merveilles, jusqu'à la fin des temps :

- "Et c'est certainement un Coran généreux (soit prodigue), " (verset chap.)

Il comporte ainsi en lui les preuves censées l'accréditer pour toujours auprès de toutes les générations de toute l'humanité, et non pas des seuls Arabes. Il reste aux gens de ne pas l'ignorer. Cependant qu'en est-il dans les faits ? Le Coran apporte la réponse :

- "Et Nous avons assurément détaillé pour les gens, dans ce Coran, toutes sortes d'exemples. Et puis l'homme est cependant, de tous les êtres, le plus grand chicaneur." (Verset 54 chap.18)

- "Et Nous avons certes, détaillé pour les gens, dans ce Coran, toutes sortes d'exemples. Mais la plupart des gens s'obstinent à être mécréants. " (Verset 89 chap.17)

Le Coran contient donc à cet effet, des versets que seule la longue accumulation des découvertes de la recherche scientifique est à même d'expliquer et d'éclaircir.

Il comporte ainsi en lui-même et en permanence toutes les preuves évidentes, logiques et scientifiques, pour quiconque se voulant sincère dans sa recherche de la vérité pure et sûre. Il s'agit là d'une promesse divine :

- " Nous leur montrerons Nos signes dans les horizons (temps et espace), et en eux-mêmes, jusqu'à ce qu'il leur devienne évident que le Coran est la vérité. Ne suffit-il pas que ton

Seigneur soit témoin de toute chose ? " (Verset 53 chap. 41).

En effet, il a fallu les moyens technologiques les plus sophistiqués de notre époque et la masse accumulée des découvertes scientifiques, pour élucider bon nombre des secrets de l'univers et de notre environnement, mais dont certains se trouvaient déjà énoncés dans le Coran au moment de sa révélation, il y a environ quatorze siècles. Comme nul à l'époque n'avait les moyens de percer ces secrets pour les énoncer ou les transcrire, cela suffira pour toujours comme preuve évidente, que le Coran est sans nul doute le Verbe d'Allah le Créateur et l'Omniscient.

Voilà ici, et à titre d'exemple, quelques versets dont le sens concorde parfaitement avec des vérités scientifiques bien établies et découvertes récemment :

1) Le début de l'univers était de la fumée.

Puis il s'est parfaitement et harmonieusement organisé comme Allah l'a voulu :

- " Il S'est ensuite adressé au ciel qui était alors fumée et lui dit, ainsi qu'à la terre: "Venez tous deux, bon gré, mal gré". Tous deux ont dit: "Nous venons obéissants". " (Verset 11 chap. 41)

2) Les cieux et la terre constituaient une seule masse compacte.

Allah les a ensuite séparés pour que chacun remplisse le rôle qu'IL lui a assigné. Ce verset qui énonce cette réalité, fait en même temps allusion à l'étroite liaison entre la vie et l'eau :

- " Ceux qui ont renié la révélation n'ont-ils pas vu que les cieux et la terre formaient une masse compacte? Ensuite Nous les avons séparés et Nous avons fait de l'eau toute chose vivante. Ne daignent-ils pas le reconnaître? " (Verset 30 chap. 21).

3) Le cosmos est en perpétuelle expansion:

- " Le ciel, Nous l'avons construit par Notre puissance et Nous l'étendons toujours " (Verset 47 chap.51)

4) Les étapes de la formation du ciel et de la terre, et le but de leur création.

- " Est-ce vous qui êtes plus difficile à créer ou le ciel ? IL l'a construit, * Il a élevé bien haut sa voûte, puis l'a parfaitement ordonné.* IL a assombri sa nuit et fait luire son jour. * Et la terre,

après cela, Il l'a étendue, * Il a fait sortir d'elle son eau et son pâturage. * Et puis les montagnes, Il les a ancrées, * pour vous en faire jouir vous et votre bétail " (versets 27-33 chap.79)

5) L'écran invisible entre les eaux de deux mers qui se rencontrent, et qui permet à chacune de garder ses caractéristiques propres :

- " Il a donné libre cours aux deux mers pour se rencontrer.* Il y a entre elles un écran qu'elles ne dépassent pas." (Versets 19 ; 20 chap.55).

- " Et c'est Lui qui donne libre cours aux deux mers (à l'embouchure d'un fleuve qui se déverse dans une mer) : l'une douce, rafraîchissante, l'autre salée et amère. Et Il a assigné entre les deux une zone intermédiaire et un écran infranchissable. " (Verset 53 chap.25).

6) Les détails précis sur le développement embryonnaire du fœtus humain dans l'utérus. Tels détails n'ont été découverts qu'au court du vingtième siècle de l'ère chrétienne. Il a fallu pour cela les moyens d'investigation les plus récents et les plus sophistiqués. Le Coron a révélé ces mêmes détails, avec la plus grande précision, il y a à peu près quatorze siècles. De quels moyens disposait alors le prophète Mohammad, soit-il béni par la grâce et le salut d'Allah, pour les découvrir, les connaître et les transcrire, si ce n'est que le Coron est réellement le Verbe d'Allah l'Omniscient ? Méditons bien à ce sujet le sens de ce verset :

- " Nous avons certes créé l'homme d'un extrait d'argile.* Puis Nous en fîmes une goutte de sperme dans un reposoir solide.* Ensuite, Nous avons fait du sperme une adhérence; et de l'adhérence Nous avons créé un embryon; puis de cet embryon Nous avons créé des os et Nous avons revêtu les os de chair. Ensuite, Nous l'avons transformé en une tout autre création. A Allah revient la transcendance, IL est le Meilleur des créateurs! " (Versets 12-14 chap. 23).

7) Le fer est un métal qui n'est pas d'origine terrestre. Il est formé dans l'espace lointain et en provient.

De quelle science disposait l'homme, il y a quatorze siècles pour être au courant de cette réalité, et en instruire le prophète Mohammad soit-il béni par la grâce et le salut d'Allah ? Absolument aucune ! D'où vient donc cette information dans le Coron, si ce n'est vraiment le Verbe d'Allah l'Omniscient ? Méditons à ce propos le sens de ce verset :

- " Nous avons effectivement envoyé Nos Messagers avec des preuves évidentes, et fait descendre avec eux le Livre et le droit, afin que les gens établissent la justice. Et Nous avons fait descendre le fer, dans lequel il y a une force redoutable, aussi bien que des avantages pour les gens. C'est pour qu'Allah reconnaissse qui, sans Le percevoir par les sens (mais plutôt par les indices de son existence), défendra Sa cause et celle de Ses Messagers. Certes, Allah est Fort et Puissant" (Verset 25 chap.57).

8) Les montagnes par rapport à l'écorce terrestre ont l'allure de pieux. Ils doivent jouer le rôle stabilisateur pour la terre dans sa rotation autour d'elle-même et autour du soleil :

- " N'avons-Nous pas fait de la terre un berceau ?* et des montagnes des pieux?" (Verset 6 ; 7 chap.78).

- " Il a créé les cieux sans piliers que vous puissiez voir; et Il a enfoncé des montagnes fermes dans la terre pour l'empêcher de basculer avec vous; et Il y a propagé des animaux de toute espèce. Et du ciel, Nous avons fait descendre une eau, avec laquelle Nous avons fait pousser des plantes productives par couples de toute espèce" (Verset 10 chap.31)

9) Fines et douces allusions coraniques à la rotation de la terre autour d'elle-même, et à la course du soleil et de la lune dans l'espace.

Voilà ces termes du Coran, pour des gens à l'époque de la révélation, qui ne pouvaient démentir leurs illusions oculaires :

- " Et tu vois les montagnes, tu les crois figées, alors qu'en fait, elles circulent à l'instar du passage des nuages dans le ciel. Telle est l'œuvre d'Allah qui a tout façonné à la perfection. Il est Parfaitement Connaisseur de ce que vous faites! " (Verset 88 chap. 27)

- " Il a créé les cieux et la terre en toute vérité. Il enroule la nuit sur le jour et enroule le jour sur la nuit, et Il a assujetti le soleil et la lune à poursuivre chacun sa course pour un terme fixé. C'est bien Lui le Puissant, le Magnanime ! " (Verset 5 chap. 39)

10) Les détails sur les grands fonds des océans.
A part le Créateur l'Omniscient qui, à l'époque de la révélation du Coran, pouvait décrire de

telles profondeurs ?

N'est-ce pas qu'il a fallu les moyens de plongée les plus sophistiqués, les plus robustes et les plus récents, pour savoir que dans ces fonds demeurés longtemps inaccessibles, il y a aussi des courants et des vagues, et qu'il n'y a absolument pas la moindre lumière, au point que les minuscules êtres qui y vivent sont créés sans yeux. Méditons à ce sujet cette parabole coranique, qui veut dire que l'unique lumière pour l'âme dans ce bas monde, est la science qui émane d'Allah, à savoir en l'occurrence le Coran ; et dont voici le sens :

- " (Les œuvres des impies sont encore) semblables à des ténèbres dans une mer profonde, couvertes par des couches superposées de vagues, au-dessus desquelles il y a d'épais nuages. Ténèbres les unes au-dessus des autres. Quiconque y étend la main, il ne pourrait pas (la voir. Celui qu'Allah prive de sa lumière n'en a alors vraiment aucune. " (Verset 40 chap. 24